

Cálidda ocupa la posición 18 en el ranking Merco Responsabilidad y Gobierno Corporativo

- *La empresa escala 6 posiciones respecto al 2019, gracias a un compromiso constante con el progreso y calidad de vida de las personas*

Lima, 28 de febrero 2020. Cálidda fue ubicada en el puesto 18 del Merco Responsabilidad y Gobierno Corporativo 2019, logrando así su mejor ubicación histórica en este ranking.

Este reconocimiento responde al compromiso de todos los colaboradores por trabajar con conciencia social en todos sus procesos e iniciativas, cumpliendo así el propósito de generar progreso y calidad de vida en las personas. Asimismo, vemos en este reconocimiento el resultado de un arduo trabajo por fortalecer nuestro Gobierno Corporativo, trabajando con integridad, ética y transparencia.

A la fecha, hemos llevado un servicio seguro, económico y limpio a más de 950 mil usuarios, generándole a las familias un ahorro anual de US\$ 36 millones. Asimismo, gracias al uso del Gas Natural, hemos contribuido con la mejora del aire que respiramos, evitando la emisión de 88 millones de toneladas de CO2. Estamos comprometidos con la seguridad de las personas, llevando un servicio que cumple estrictas normas de seguridad y que es monitoreado las 24 horas del día, todo el año.

Finalmente, sentimos gran orgullo por nuestro aporte al patrimonio cultural, pues durante la ejecución de nuestras redes, hemos recuperado más de 400 hallazgos arqueológicos, que hemos reconstruido e investigado para finalmente ponerlos en valor y difundir su historia.

El año pasado Calidda se ubicó en el puesto número 24 del ranking Merco Empresas. Ese reconocimiento y el recibido el día de hoy, son un aliciente para renovar nuestro compromiso con la comunidad y con el país.